

**Pregunta con solicitud de respuesta escrita E-000710/2024
a la Comisión**

Artículo 138 del Reglamento interno

Fabio Massimo Castaldo (Renew), **Karen Melchior** (Renew), **Andrey Kovatchev** (PPE), **Guy Verhofstadt** (Renew), **Olivier Chastel** (Renew), **Hilde Vautmans** (Renew), **Karin Karlsbro** (Renew), **Petras Auštrevičius** (Renew), **Markéta Gregorová** (Verts/ALE), **Attila Ara-Kovács** (S&D), **Pina Picierno** (S&D), **Klára Dobrev** (S&D), **Ivan Štefanec** (PPE), **Anja Haga** (PPE), **Jan-Christoph Oetjen** (Renew), **Francisco Guerreiro** (Verts/ALE), **Witold Jan Waszczykowski** (ECR), **Andrius Kubilius** (PPE), **Raphaël Glucksmann** (S&D), **Rasa Juknevičienė** (PPE), **Michael Gahler** (PPE), **Aušra Seibutytė** (PPE), **Inese Vaidere** (PPE), **Antonio López-Istúriz White** (PPE), **Brando Benifei** (S&D), **Aurore Lalucq** (S&D), **Sven Mikser** (S&D), **Andrus Ansip** (Renew), **Bernard Guetta** (Renew), **Juozas Olekas** (S&D), **Dorien Rookmaker** (ECR)

Asunto: Necesidad urgente de actuar en pro de la liberación de Vladimir Kara-Murza

Al tiempo que lamentamos la muerte de Alexéi Navalni, un héroe que nunca dejó de luchar contra el régimen de Putin, debemos tomar medidas concretas en pro de la liberación de todos los demás presos políticos detenidos en condiciones inhumanas en las colonias penitenciarias y prisiones rusas.

El caso más preocupante en estos momentos es el de Vladimir Kara-Murza. El 17 de abril de 2022, este activista ruso-británico fue condenado a veinticinco años de prisión por «alta traición» por el mero hecho de haber criticado la guerra de agresión rusa contra Ucrania. El 29 de enero de 2024, Vladimir Kara-Murza fue trasladado a una colonia penitenciaria cuya identidad se desconoce y que, según su abogado, podría estar situada en la región siberiana de Omsk. Desde entonces no ha habido noticias sobre su estado ni sobre su ubicación actual.

1. En este contexto, ¿qué medidas puede tomar la Comisión para garantizar que las condiciones de detención de Vladimir Kara-Murza se ajusten a las normas internacionales?
2. ¿Qué medidas puede tomar la Comisión para ejercer presión diplomática sobre las autoridades rusas a fin de que liberen a Vladimir Kara-Murza?
3. ¿Qué medidas puede tomar la Comisión para animar a los Estados miembros a que concedan la nacionalidad a Vladimir Kara-Murza y a otros disidentes rusos de modo que pasen a ser ciudadanos de la Unión?

Presentación: 6.3.2024